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 ATA n. 1 de 2007, DA REUNIÃO DO COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIDADE JOINVILLE, 
REALIZADA, EM 07 de DEZEMBRO de 2007, NA SEDE DO CEFET/SC JOINVILLE SITO A RUA PAVÃO 
1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 

Aos sete dias de dezembro do ano de dois mil e sete, sexta-feira, às dezessete horas, 
reuniram-se nesta Unidade, para a Reunião do Colegiado Executivo, sob a Presidência da 
Diretora da Unidade, JURACI MARIA TISCHER, com a presença dos seguintes membros:  
ARY VICTORINO DA SILVA FILHO, CARLOS SACCHELLI, DÉBORA NOGUEIRA, 
EVANDRO COMPIGOTO, JOSÉ LAÉRCIO ESCODEL, LUCIANA MACIEL DE SOUZA, 
OLAIR SOUZA DE OLIVEIRA E RAFAEL ZANIN.  Constatada a existência de “quorum”, a 
Diretora declarou aberta a reunião.  A seguir foi repassada a pauta da reunião, que 
passou a deliberar sobre os seguintes assuntos: Aprovação do Calendário Acadêmico 
2008/1; Regulamento Interno do Colegiado Executivo da Unidade Joinville e a Aprovação 
do Curso de Extensão para o 1º semestre de 2008. A seguir a Profª DÉBORA apresentou 
a proposta para o Calendário Acadêmico 2008/1 e 2008/2 da Unidade Joinville. Informou 
que haveria 2 (dois) Calendários Acadêmicos para 2008, sendo um para o Curso de 
Enfermagem e o outro para os Cursos da Indústria, tendo em vista a adequação dos 
diferentes períodos de férias dos docentes da Unidade. A Profª DÉBORA apresentou o 
Calendário Acadêmico 2008/1 do Curso da Indústria, tendo o início das aulas no dia 5 
(cinco) de março de 2008 e o término no dia 18 (dezoito) de julho de 2008. A seguir, a 
Profª DÉBORA apresentou o Calendário Acadêmico 2008/1 do Curso de Enfermagem, 
tendo o início das aulas no dia 13 (treze) de fevereiro de 2008 e o término no dia 11 
(onze) de julho de 2008. Os membros do Colegiado Executivo aprovaram o Calendário 
Acadêmico 2008/1, ressaltando que no momento não aprovariam o Calendário 
Acadêmico 2008/2, em virtude das possíveis mudanças que poderiam ocorrer até o final 
do ano letivo. A seguir a Diretora passou a deliberar sobre o segundo ponto de pauta, o 
Regulamento do Colegiado Executivo. O Profº CARLOS indagou que o artigo 16 da 
Proposta de Regulamento do Colegiado não ficou bem explícito e sugeriu uma 
reavaliação deste artigo. LUCIANA mencionou que fosse discutido, primeiramente, o 
Regulamento com cada segmento representativo do Colegiado e após discussão deste, 
seguiria para a aprovação. Assim, os membros decidiram que o Regulamento seria 
apreciado pelos segmentos representativos do Colegiado e depois submetido à 
aprovação. A Diretora sugeriu que as reuniões ordinárias ocorressem, no mínimo, uma 
vez ao mês. E alertou que ainda este ano haverá a necessidade de uma reunião 
extraordinária para a aprovação do Plano Anual de Trabalho desta Unidade. LUCIANA 
relatou para que cada Setor da Unidade propusessem um Plano Anual e após elaboração 
deste, encaminhassem a Direção para posterior aprovação no Colegiado. O Prof. ARY 
sugeriu para que as convocações das Reuniões Extraordinárias fossem feitas de forma 
escrita. O Sr. JOSÉ complementou a fala do Profº Ary, sugerindo que sejam enviadas 
pelo correio com AR. RAFAEL propôs a criação de um calendário para agendar as 
Reuniões Ordinárias do Colegiado. A seguir a Diretora passou a deliberar sobre o terceiro 
ponto de pauta, a Aprovação do Curso de Extensão para o 1º semestre de 2008. O Profº 
CARLOS sugeriu a possibilidade de criação de um Curso de Extensão com vagas 
destinadas à Comunidade Externa. Afirmou que seriam 5 (cinco) vagas reservadas. 
LUCIANA sugeriu que a criação deste Curso de Extensão fosse na modalidade Técnico 
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Subseqüente, para condizer com a mesma metodologia dos outros Cursos já existentes 
na Unidade. O Profº CARLOS mencionou a sugestão proposta pela Profª Kleny para que 
encaminhasse a proposta deste Curso para a Diretora de Ensino do Sistema CEFET-SC, 
a Srª Nilva Schroeder, para a emissão de parecer. A seguir o Profº ARY afirmou que tinha 
uns questionamentos a fazer sobre os seguintes assuntos: Qual a data da entrega da 
obra do Bloco III? Afirmou que está bastante preocupado com a demora da entrega do 
Prédio, tendo em vista que já passou do prazo estabelecido e sugeriu para que a Direção 
da Unidade cobrasse um posicionamento da Empresa com relação a este assunto. A 
Diretora respondeu que já reivindicou várias vezes à Diretora de Administração e 
Planejamento, a Srª Rosângela, para que se tomasse alguma providência sobre o 
assunto e também à Auditoria Interna do Sistema CEFET-SC se prontificou a auxiliar no 
sentido de apurar o porquê que a Empresa está demorando em entregar a Obra. O Profº 
ARY perguntou qual é a data da Eleição para escolha do (a) Diretor (a) da Unidade 
Joinville? A Diretora respondeu que a partir do dia 25 de março de 2008 ocorrerá o 
Processo Eleitoral e que está aguardando a Resolução do Conselho Diretor para dar mais 
esclarecimentos. O último questionamento do Profº ARY foi com relação à segurança da 
escola no período entre Natal e Ano Novo. A Diretora respondeu que já foi enviado para 
Diretora de Administração e Planejamento do Sistema CEFET-SC o pedido de licitação 
para aquisição de sistema de segurança com monitoramento eletrônico. O Profº CARLOS 
também indagou sua preocupação com relação à segurança da escola neste período e 
sugeriu para que a Direção da Unidade encaminhasse uma solicitação de monitoramento 
eletrônico para, no mínimo, uma das salas que possuem equipamentos de laboratório 
durante as férias. A próxima reunião de caráter extraordinário ocorrerá no dia 19 
(dezenove) de dezembro de 2007, às 10:00 horas, tendo como ponto de pauta: Discussão 
sobre o Planejamento de Atividades para 2008 da Unidade Joinville. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a reunião do que para constar, eu Flávia Gazoni, lavrei a presente 
ata que dato e assino, após ser assinada pela Diretora e pelos demais membros 
presentes. Joinville, 07/12/2007. 
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